

Albany.

Werte Leser!

Da von dieser Gegend lange nichts im Volksblatt zu lesen war, so will ich einmal von hier berichten.

Cotton wird hier $\frac{1}{2}$ bis 1 Ballen zum Acker gemacht. Das Schicksal ist, daß wir jetzt Mähdrescher und eine Musikkapelle haben, denn da geht das Pflügen besser; sonst können die Cotton nicht heraus. Wir haben jetzt zwei Gins, jede mit vier Säulen, die können es kaum schaffen. Bei der schwachen Bechlung wäre es sehr gut, wenn noch mehr Deutsche herkommen würden. Hier ist noch für Tausende Familien gutes Land, was nur auf den Pflug wartet, der die Schätze aus dem Boden zieht. Hier giebt es keine Bollweevil, auch selten einen Corn Weevil. Ich habe hier Corn gesehen, welches zwei Jahre in der Erdb war und noch keine Weevil hatte.

Wir haben hier ein Schulhaus gebaut, in welchem jetzt Pastor Müller Schule und Unterricht hält.

Das Haus für Herrn E. Bernstein von Copperas Cove, meinen Nachbar, ist jetzt fertig und wir erwarten ihn jede Woche. Ich hoffe, daß es ihm hier so gut gefällt wie mir und meiner Familie.

W. Grothe.

Albany

Dear Readers!

Since there has not been anything in the *Volksblatt* from this area, I will give a report.

We get about $\frac{1}{2}$ to 1 bale of cotton per acre. The good thing is we now have the military and a music band here, which really helps the cotton pickers, otherwise the cotton would not get picked. We have now two cotton gins each one with four stands, and they can barely handle all the cotton. Since the area is so sparsely populated it would be good if some more Germans would settle here. There is enough good land here for thousands of families, which only waits to be plowed to render the treasures that are hidden in the soil. There are no Bollweevils here and seldom is there a corn weevil. I have seen corn here which had been kept in a corn crib for two years and still did not have a corn weevil in it.

We built a schoolhouse here. Pastor Muller is the teacher.

The house for Mr. E. Bernstein from Copperas Cove, my neighbor, is now finished and we await his arrival weekly. I hope he will like it here as well as I do and as well as my family.

W. Grothe

Translated by Luise Green